

Aktionärsbrief

Q1 2024

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre,

wir bedanken uns herzlich für das große Interesse an unserem Unternehmen, das durch den erfolgreichen Abschluss unseres jüngsten Aktienangebots noch einmal einen deutlichen Schub erhalten hat. Das positive Feedback und der offene Austausch aus vielen Gesprächen, die wir mit privaten und institutionellen Investoren geführt haben, zeigt, dass wir mit unserem einzigartigen und nachhaltigen Geschäftsmodell auf dem richtigen Weg sind.

Wesentlicher Motor für unsere Entwicklung war immer die Neugier auf die Möglichkeiten des Kiribaumes, auch im Hinblick auf dessen möglichst vollständige stoffliche Verwertung. Das Ziel in unserem Geschäftsbereich der Holzverarbeitung ist es deshalb, eine nahezu 100%ige Nutzung des Kiribaumes zu erreichen und damit den gewachsenen Rohstoff effizient und dauerhaft zu nutzen.

Zum Vergleich: In der gegenwärtigen industriellen Holzverarbeitung liegt der Nutzungsgrad der Verwertung eines Rohstammes zu einem langlebigen Produkt nur bei rund 20-50 %. Wir sind überzeugt, dass solch ein verschwenderischer Umgang mit der kostbaren und immer knapper werdenden Ressource Holz in einer zukunftsweisenden Holzindustrie nicht nur grundlegend zu hinterfragen ist, sondern weder zukunftsfähig noch tragbar ist.

In diesem Zusammenhang haben wir in den vergangenen Jahren systematisch Expertenwissen aufgebaut. Wir haben Marktinformationen zusammengetragen, Gespräche mit etablierten Holzhändlern, Holzbearbeitern und -verarbeitern geführt und mit Entwicklern und Patentinhabern von innovativen Anwendungstechniken intensiv gearbeitet. Unsere umfassende Analyse hat ergeben, dass das größte Potenzial im Hinblick auf die langlebige Nutzung im Holzbausektor liegt. Die verschiedenen Segmente aus dem Bereich Holzbau erzielen die besten Ergebnisse im Bezug auf Marktvolumen, Materialnutzungseffizienz, Zirkularität, Nachhaltigkeit und Rendite. Hier können wir dauerhaft hohe ökologische Anforderungen mit nachhaltiger Wirtschaftlichkeit verbinden.

Im März 2024 hat WeGrow beim Deutschen Patent- und Markenamt in München einen Antrag auf Patentschutz für ein innovatives Holzmodul-Bausystem auf Rundholzbasis und seine Bestandteile eingereicht. Auch konnten wir ein exklusives Vorkaufsrecht für ein weiteres angemeldetes Patent zur Herstellung von Verbundbaustoffen, die aus zerkleinertem Holzmaterial bestehen, sichern. Das besondere hierbei ist das Abbinden mit einem rein mineralischen Bindemittel. Da keine synthetischen Inhaltsstoffe wie Leime, Schrauben etc. verwendet werden, handelt es sich bei beiden Baustoff-Systemen um 100 % natürliche Produkte, die keine umweltbelastenden Effekte – weder bei der Herstellung noch bei der Verwendung noch beim Rückbau – verursachen.

Neben der Konzentration auf die operativen Entwicklungen haben wir unsere geplante Börsennotierung nicht aus dem Auge verloren. Die strategische Herausforderung liegt darin, den optimalen Zeitpunkt sowohl aus Kapitalmarktsicht als auch aus unserer Unternehmensperspektive zu finden. Durch die vorangetriebene Weiterentwicklung und unsere Bestrebungen, den Nutzungsgrad des Kiribaumes deutlich zu erhöhen, erschließen wir hier neue Perspektiven für die WeGrow AG, die auch für den Kapitalmarkt von Relevanz sind.

Über die weiteren Entwicklungen halten wir Sie auf dem Laufenden und freuen uns, Ihnen in unserem nächsten Aktionärsbrief auch schon einen konkreten Termin für die diesjährige Hauptversammlung mitzuteilen.

Herzliche Grüße und bis bald – wir freuen uns auf Sie!



Allin Gasparian
Gründerin und Vorstand



Peter Diessenbacher
Gründer und Vorstand

